



A LA DECOUVERTE DE L'ANGLAIS

Dès la Maternelle :

En oralisant des comptines et des chansons, dans les rituels du matin, par des jeux sur les couleurs, sur les nombres et par la fabrication de recettes anglaises, les jeunes élèves se familiarisent à l'anglais.

L'introduction d'une langue vivante dès la maternelle met à profit les qualités d'adaptation linguistique des jeunes enfants afin de favoriser à terme la réussite de l'enseignement de l'anglais.

Les élèves de l'**école primaire** poursuivent l'apprentissage de la langue anglaise par des séances régulières axées en priorité sur la communication. Cet enseignement est dispensé par les enseignants.

Que de curiosité, de joie et de plaisir à s'initier à une langue différente de la sienne et à une culture nouvelle !

Chaque niveau de classe utilise une méthode adaptée à l'âge des enfants.



**Vous aimez l'anglais ?
Vous avez envie d'approfondir
vos connaissances ?**

Venez rejoindre le groupe « Happy hour »
Nous nous retrouvons une fois par semaine.

Nous travaillons de façon conviviale avec la méthode « Fun For Starters » de Cambridge English.

Un temps en petits groupes de 15 élèves maximum.

A travers des activités ludiques, nous apprenons à nous exprimer, à dialoguer et interagir.

Un vrai plus pour prendre confiance en soi !